5月の活動の様子







6月の生活目標

友達を大切にして よいところをたくさん見つけよう

4 組





5月に植えた夏野菜の苗が大きく育ってきました。「オクラの花がさいていたよ。」「トマトの実がなっていたよ。」など前回の観察との違いを発表することができました。おいしい夏野菜がたくさん収穫できるように、草取りや水やりをみんなでがんばっています。

1年生





子どもたちだけで登下校するようになって、1か月が経ちました。防犯寺子屋や交通安全教室では、道路の安全な歩き方や放課後に遊ぶときの約束を教えていただきました。子どもたちは、「自分の命は自分で守る」を合言葉に、教わったことを生かして安全に気を付けて学校生活を送っています。

3年生

対面での給食を始めました。生活班で机を向かい合わせて食べる経験は小学校に入学して以来初めてでしたが、今まで以上に楽しく給食の時間を過ごせるようになりました。最初の 10 分間は「もぐもぐタイム」として、集中し食べる時間を設けています。自分が食べられる量や自分の食べる速さを考え、調整しようとする姿が見られました。





2年生・4年生 ペア活動





2年生と4年生のペア学年で、初めてのペア活動とペア給食を行いました。 4年生は初めて上学年として会の運営やレクリエーションの準備を行いました。2年生に分かりやすく声をかけることの難しさを感じるとともに達成感も味わっていました。2年生は、はじめは緊張していましたが、自己紹介やゲーム、給食を通して4年生とコミュニケーションを取りながら、楽しむことができました。

本校の子どもたちの学習中の姿が 紹介されています

~第4期横浜市教育振興基本計画~

横浜市教育委員会では、2030年頃の社会を見据えて、横浜の教育が目指すべき姿を描いた「横浜教育ビジョン 2030」のアクションプランとして、「第4期横浜市教育振興基本計画」を策定しました。その計画について広く市民の皆様に周知するための動画「第4期横浜市教育振興基本計画

のポイント~わたしの・あなたの・みんなの成長~」の 中で、本校の子どもたちの昨年度の学習中の姿が紹介さ れています。ぜひ、ご覧ください。



5 年生





舞岡公園で行っている田んぼ活動では、田植えをする前に大切な作業の「代掻き」を行いました。足でしっかり土と水を混ぜたり、丸太を使って均したりしました。また、今年は学校でもお米を育てたいと考え、バケツ稲の土づくりをしました。舞岡公園の田んぼ活動で学んだことを生かして、学校でもお米を大切に育てたいと思います。

6年生





18日(木)に国会議事堂などを見学してきました。子どもたちはバスの車窓から見られる高層ビル群や東京タワー等の観光名所に歓声を挙げたり、昼食では、晴れた空の下、班ごとの会食を楽しんだりしました。

6月下旬には、日光修学旅行が予定されています。充実した修学旅行に なるように準備を進めていきます。

児童支援専任より

新型コロナウイルス感染症も「5類」の扱いになり、学校生活も少しずつコロナ前 の活動が増えてきています。

給食の時間では、向かい合わせになりグループで会話をしながら食事を楽しむようになりました。引き続き手洗い、換気、咳エチケットなどの感染症対策をしながら、 充実した活動ができるように支援していきたいと思います。

さて、手洗いのときに使うハンカチやティッシュを入れる道具として、肩から掛けるポシェットを利用している子どもたちがいますが、遊具などに引っかけてしまう危険性があるため、休み時間や体育の学習・掃除の時間等には、外して活動するように指導しています。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

スクールカウンセラー来校日

6月 6日 (火) AM

13目(火)PM

20目(火)AM

27日 (火) PM

スクールカウンセラーにご予約される方は、 事前に養護教諭や児童支援専任、または、副校長 までご連絡ください。

(TEL 841-6561)